

## Ä13 Verkehr in Nürnberg

Antragsteller\*in: Alexander Kahl (KV Nürnberg-Stadt)

### Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 92 bis 97 löschen:

~~Für den weiteren extrem teuren U-Bahnbau sehen wir aus heutiger Sicht keinen Bedarf mehr. Nach der Fertigstellung der U 3 im „Tiefen Feld“ neigt sich der U-Bahnbau für neue Strecken in Nürnberg seinem Ende entgegen. Sollten positive Kosten-/Nutzenrechnungen Verlängerungen bis Stein oder in das Neubaugebiet in Wetzendorf vorliegen, sehen wir Grüne das als sinnvolle Endpunkte der Ära „U-Bahnbau in Nürnberg“ an.~~

### Begründung

Die U-Bahn wird im Ausbau nicht erwähnt. Ein explizites Ausschließen ist meiner Meinung - auch im Interesse eines überschaubaren Programmumfangs - nicht nötig.